

Abbrucharbeiten am Kindergarten Südstraße, Altbau, haben begonnen

Seit Montag ist die Firma BERB aus Bösingens vor Ort. Äußerlich ist noch wenig zu erkennen, doch im Gebäudeinneren laufen die Entkernungsarbeiten. Bedingt durch die Abfalltrennung müssen zunächst die gesamten Einbauten demontiert, sortiert und je nach Abfallart sogar verpackt werden.



Im ehemaligen Gruppenraum werden die Holzteile bis zum Abtransport gelagert.

Erst wenn die Entkernung abgeschlossen ist, werden die eigentlichen Abbrucharbeiten am Gebäude selbst beginnen.

Parallel hierzu legt die Firma Klotzbücher letzte Hand an, um die bestehende Heizung, die sich im Keller des Altbaus befindet und die auch den Mittel- und Krippenbau mit Wärme versorgt, ab- und in ein Provisorium einzubauen.



Mitarbeiter der Firma Klotzbücher installieren den Kamin für die provisorische Heizanlage, die die Bestandsgebäude über die Bauzeit mit Wärme versorgen wird.